

Herren Kreisliga A Gr.4

TTF Neckartenzlingen IV : TV Bissingen II
Samstag, 04.03.2023, 16:00 Uhr

Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen der TTF Neckartenzlingen IV und dem TV Bissingen II im Endergebnis wider

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr.4 traf die TTF Neckartenzlingen IV am vergangenen Samstag im 12. Saisonspiel auf den TV Bissingen II. Die Gastgeber behielten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 9:7 beide Punkte. Dabei kamen die Zuschauer in den Genuss von 8 Fünf-Satz-Spielen. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte das Doppel Fritzsche / Baral. Bemerkenswert war, dass die TTF Neckartenzlingen IV diese Partie mit einem und der TV Bissingen II mit 2 Ersatzspielern bestritt. Wie knapp der Sieg ausfiel, zeigt auch das Satzverhältnis von 35:32.

Das Spiel lief wie folgt ab: 3:2 hieß es am Ende als Fritzsche / Baral und Hepperle / Schneider den letzten Ballwechsel spielten. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchten Großmann / Pishmishev bei ihrer Pleite gegen Schöne / Rose. Höß / Gräff gelang es, Jovanovic / Schröpfer im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. 2:3 endete am Nachbarisch das Einzel zwischen Marco Fritzsche und Zoran Jovanovic aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Unglücklich war Helmut Großmann in der Begegnung gegen Alexander Schöne, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Obwohl Jochen Baral in der im Vorfeld als absolut offen eingeschätzten Begegnung fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklag, kämpfte er sich gegen Wolfgang Schneider zurück ins Match und gewann die Partie noch im Entscheidungssatz. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Oliver Höß versäumte es wenig später mit einem 9:11, 11:9, 3:11, 8:11 gegen Jan Hepperle, einen Punkt für sein Team zu holen. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. 2:3 endete das Einzel zwischen Siegbert Gräff und Marco Schröpfer aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann nachfolgend Deyan Pishmishev sein Match gegen Bastian Rose noch im Entscheidungssatz. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler der TTF Neckartenzlingen IV und des TV Bissingen II in die Box. Beim 0:3 gegen Alexander Schöne fand Marco Fritzsche von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Mit dieser Niederlage liegt Fritzsche nun bei einer Einzelbilanz von 9:7 seit Beginn der Spielzeit. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Helmut Großmann gegen Zoran Jovanovic, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Jochen Baral hatte wenig später seinen Gegner Jan Hepperle beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff, so dass er der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Mittlerweile stand es damit 5:7. Oliver Höß bezwang anschließend Wolfgang Schneider in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. 5:8 (Höß) bzw. 10:6 (Schneider) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Siegbert Gräff Bastian Rose in fünf Sätzen. Passende spielerische Mittel hatte Deyan

Pishmishev letztlich parat, um sich gegen Marco Schröpfer durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Der Start in die Partie hätte für Fritzsche / Baral besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Schöne / Rose noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Durch diesen Sieg hat die TTF Neckartenzlingen IV nun 10 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TV Bissingen II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 16:8 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SG Erkenbrechtsweiler-Hochwang (TTF Neckartenzlingen IV) bzw. gegen den TSV Weilheim/Teck (TV Bissingen II).

Statistik:

TTF Neckartenzlingen IV

Doppel: Fritzsche / Baral 2:0, Großmann / Pishmishev 0:1, Höß / Gräff 1:0

Einzel: M. Fritzsche 0:2, H. Großmann 0:2, J. Baral 2:0, O. Höß 1:1, S. Gräff 1:1, D. Pishmishev 2:0

TV Bissingen II

Doppel: Schöne / Rose 1:1, Hepperle / Schneider 0:1, Jovanovic / Schröpfer 0:1

Einzel: A. Schöne 2:0, Z. Jovanovic 2:0, J. Hepperle 1:1, W. Schneider 0:2, B. Rose 0:2, M. Schröpfer 1:1